
 

 

Requerimento n° 721/11 
De Informações 

 
 

“Informações sobre a realização 
do ‘Exame da Orelhinha’, na 
Santa Casa de Misericórdia – 
Hospital Santa Bárbara”. 
 
 

Considerando-se que, este assunto foi matéria em nível 
nacional e pelas informações um pequeno número de Hospitais do 
Brasil praticam este importante teste de audição para recém-nascidos, 
onde pode constatar se os mesmos possuem problemas auditivos. 

 
Considerando-se que, muitas crianças demoram a falar 

devido a problemas de audição, e sendo diagnosticado logo no início, 
pode-se tomar providências iniciando um tratamento. 

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – A Santa Casa de Misericórdia – Hospital Santa Bárbara 

faz este exame da orelhinha nos recém-nascidos? 
 
2 – Em caso positivo, desde quando? 
 
3 – Em caso negativo há possibilidade de ser implantado 

este importante exame? 
 
4 - Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de outubro de 2011. 

 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


